



Heimatfreunde radeln nach Greven

RINKERODE. Am Sonntag, 21. Juli, startet der Heimatverein zu seiner jährlichen großen Radtour. Abfahrt ist um 11 Uhr ab Backhaus. Dort werden die Fahrräder verladen und anschließend nach Stapelskotten transportiert, wo die etwa 45 Kilometer lange Tour startet. Von Münster aus geht es in Richtung Greven zum Anwesen des ehemaligen Rinkeroders Josef Freiherr von Kerckrinck, der die Gruppe erwartet. Über „Nahrups Hof Café“ und Gimpte geht es danach zurück nach Stapelskotten. Der Abschluss findet am Backhaus statt. Alle Interessierten sind willkommen. Um den Transport zu organisieren, ist eine Anmeldung bei Tourenführer Theo Schemmelmann